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平成２３年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚 祐 司  

 

 

１ 道の駅について  

 ⑴  旭 市 「 道 の 駅 」 等 設 置 基 本 調 査 業 務 報 告 書 に

よれば１平方メートル当たりの整備単価が直売所

で 30 万６千円、レストランで 29 万円と高額にな

っていますが、その理由についてご説明願います  

 ⑵  近隣の道の駅あるいは道の駅類似施設の中で、

設置後に自治体からの人的・財政的支援を受けず

に投資資金を 20 年以内に回収できそうな所があり

ましたら情報ソースを提示の上ご教示願います  

 ⑶  浜 の 駅 、 お あ が ん な 旭 、 農 産 物 産 館 の 経 営 が

失敗したにも関わらず、また、旭市には民間の道

の駅類似施設が複数あるにも関わらず、さらには

人口減少が明らかになっているにも関わらず、道

の駅に巨額の資金を投じる理由についてご説明願

います 

 ⑷  投資額に見合った形で、道の駅を旭市の経済規

模拡大につなげる具体的方法についてご説明願い

ます  

 

２ 職員の有給休暇取得日数について  

 ⑴  平成 18 年度から 22 年度までの５年間における

職員の平均有給休暇取得日数を本庁と中央病院に

ついて別々にお示し願います  

 

３ 千葉県市町村総合事務組合について  

 ⑴  同組合の平成 22 年度の歳入、歳出、 22 年度末

時点の保有資産についてご教示願います  

 ⑵  本庁と中央病院各々について加入した年月日、

加入以来支払った負担金の総額、加入以来職員が

受け取った退職手当の総額、両者の差額について

お示し願います 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

大 塚 祐 司  

 

 

 ⑶  千 葉 県 市 町 村 総 合 事 務 組 合 市 町 村 負 担 金 条 例

11 条２項に定められた「退職手当の支給事務に要

する負担金の清算」時の納付金または還付金の額

について（a）「旭市」（本庁と中央病院）が丸ごと

脱退した場合（b）中央病院のみが脱退した場合に

分けてお示し願います 

 ⑷  同組合を脱退した場合、中央病院に必要とされ

る 退 職 給 付 引 当 金 の 推 計 額 及 び 中 央 病 院 の み が

脱退した場合の還付金と退職給付引当金推計額の

差額をお示し願います 

 ⑸  中央病院が職員の退職手当を清算せずに千葉県

市町村総合事務組合を本庁と離れて単独で脱退で

きる唯一の方法が移行型地方独立行政法人になる

ことだと思いますがいかがでしょうか 

 

４  中央病院について 

 ⑴  直 近 の ２ 年 ８ か 月 の 間 で 旭 市 の 政 治 家 が 患 者

さんの診察、入退院、職員の採用、各種契約等で

中央病院に依頼をしたことがあったでしょうか 

 

５  市長の政治姿勢について 

 ⑴  千葉県市町村総合事務組合と旭市の関係につい

てどうお考えでしょうか 

 ⑵  中央病院改革についてご意見を伺います 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  ブックスタート事業について 

 ⑴  事業内容はどのようなものか 

 

２  生活環境について 

 ⑴  空き地対策は行っているか 

 ⑵  空家対策はどのようにしているのか 

 ⑶  側溝の掃除についてはどのように行っているか 

 

３  防災について 

 ⑴  津波避難訓練についてどのように行ったか 

 ⑵  避難路などの指定はあるのか 

 

４  高齢者の肺炎予防について 

 ⑴  前期、後期高齢者の人口は現在何人か 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

滑 川 公 英  

 

 

 

１  「心をひとつに  旭市復興計画骨子」の内容につ

いて、裏づける予算規模は 

 ⑴  被災者の生活再建について 

 ⑵  地域経済の再興について 

 ⑶  都市整備の再生について 

 ⑷  災害に強い地域づくり 

 

２  行政改革の推進について 

 ⑴  いいおか荘について 

 ⑵  土地、建築物について 

 

３  中央病院の利益剰余金について 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

 

１  旭市土地開発公社について 

 ⑴  保有財産の状況について 

 ⑵  土地の取得及び処分方法について 

 ⑶  公社の今後の在り方について 

 

２  旭中央病院の院外薬局について 

 ⑴  病院周辺の薬局及び店舗建設のための建築確認

申請並びに農地転用の状況について 

 ⑵  院外薬局に対する考え方について 

 

３  旭中央病院について 

 ⑴  職員採用について 

 ⑵  嘱託職員について 

 

４  職員採用について 

 ⑴  来春採用予定と受験結果について 

 ⑵  採用人数決定の根拠について 

 

５  市職員を派遣している団体について 

 ⑴  派遣先及び根拠等について 

 

６  行財政改革について 

 ⑴  事業効果について 

 ⑵  課増設について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

宮 澤 芳 雄  

 

 

 

１  防犯対策について 

 ⑴  防犯の日について 

 ⑵  防犯指導員について 

 ⑶  実施状況について 

 ⑷  防犯灯の整備について 

 

２  行政改革アクションプランについて 

 ⑴  第１次行政改革アクションプランの成果につい

て 

 ⑵  第２次行政改革アクションプランの進捗状況に

ついて 

 

３  市民体育祭について 

 ⑴  今回の体育祭の成果及び反省点は 

 ⑵  今回の反省を踏まえて、次回の開催予定等につ

いて 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

島 田 和 雄  

 

 

 

１  津波避難訓練後の課題について 

 ⑴  避難路・避難に要した時間について 

 ⑵  避難場所の選定について 

 ⑶  避難計画について 

 ⑷  避難所と防災倉庫について 

 ⑸  茨城県大洗町の避難指示について 

 

２  ＴＰＰについて 

 ⑴  関税撤廃で農業は成り立つのか 

 ⑵  稲作の規模拡大について 

 ⑶  旭中央病院の考えは 

 

３  飼料用米について 

 

４  学校給食食材の放射能検査について 

 

５  雇用促進住宅の入居対策について 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

 

 

１  農業問題について 

 ⑴  ＴＰＰについて 

 ⑵  市として今後の対応は 

 

２  第２次合併について 

 

３  近隣市町との連携について 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  復興支援について 

 ⑴  市営住宅の空きはあるのかどうか、その空きに

対して希望者を入れているのかどうか 

 ⑵  液状化した土地、道路に対して、どう手を施し

ているのかどうか 

 ⑶  避難訓練を周期的に行うことを各地域に提案し

てはどうか 

 

２  農畜産物の改良、技術支援について 

 ⑴  今回のＴＰＰの問題について、話題となってい

るけれど、その前に独自の新種の改良等に力を入

れてはどうか 

 

３  高齢者福祉について 

 ⑴  寿大学を積極的に応援し、力を入れてはどうか 

 

４  子どもの体力づくりについて 

 ⑴  毎年一回、定期健康診断を行っていますが、周

期的に、年に２～３度実施し、早期発見、早期治

療はできないでしょうか 

 ⑵  放課後児童クラブの充実、個性を伸ばすための

先輩の登用はできないかどうか 

 

 

 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  放射能測定器の購入について 

 ⑴  行政が食品の安全性を確保するため、放射能の

測定を行うことが必要なため 

 

２  ３種ワクチン助成の継続について 

 ⑴  国の助成は本年度限りになっているが、今後旭

市の対応について説明を求める 

 ⑵  国による公費助成の制度化を求めるべきと考え

るが市の考えは 

 

３  住宅リフォーム助成について 

 ⑴  ６月議会で「検討する」と回答しているが検討

についての回答を求める 

 

４  医療費の高騰について 

 ⑴  病院会計における材料費と消費税の取り扱いに

ついて 

 ⑵  ＴＰＰ加盟による影響について 

 

５  国民健康保険について 

 ⑴  大幅な実質赤字について説明を求める 
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